

Start here.

Sumber daya Manusia Indonesia.

Tajuk Rencana surat kabar Nusantara mempertanyakan mengapa sumber daya manusia Indonesia banyak yang diborostkan. Hal tersebut bisa dilihat ~~di~~ dari banyaknya kasus pemuda dari pedesaan yang memiliki taraf pendidikan dan kemampuan yang sama namun mendapat pekerjaan yang lebih rendah ketimbang pendidikannya. Banyak lulusan program diploma yang hanya menjadi buruh pabrik, dan insinyur yang bekerja menjadi montir. Pemuda-pemuda pedesaan tidak dapat secara penuh menikmati dan berperan dalam kejayaan ekonomi Indonesia.

Sulit dibayangkan. ~~Hal~~ Setelah membaca surat kabar tersebut, saya kembali diingatkan bahwa Indonesia mencatat banyak keberhasilan, dengan pertumbuhan GDP sekitar 6%. Namun, Indonesia tidak mengabaikan sumber daya manusia yang dari pedesaan yang seharusnya juga bisa membantu. Secara tidak langsung, ini menyangkut keadilan bagi rakyat Indonesia. Pemuda-pemuda dari pedesaan pun sebenarnya mempunyai hak untuk bersaing dan mendapatkan pekerjaan yang sesuai. Sudah seharusnya, seluruh pemuda pemuda Indonesia bekerja dengan tujuan yang sama, untuk mengembangkan Indonesia.

~~Hal~~ Sudah terlalu lama, gambaran bahwa orang desa tidak bisa bersaing telah terdapat di ~~ada~~ pikiran orang Indonesia. Sesungguhnya, saya yakin bahwa mereka berhak mendapat kesempatan yang sama. Mungkin

saja, mereka bisa membantu Indonesia untuk lebih maju dari banyak pemuda kota!

Gambaran dan pikiran tidak baik tentang pemuda desa harus disingkirkan. Bukankah itu yang disebut "keadilan^{sosial}" bagi seluruh rakyat Indonesia? Kita semua adalah generasi muda Indonesia. Persaingan yang adil antara pemuda desa dan kota seharusnya adil.

Menurut saya, pemerintah bermain peran yang besar dalam situasi seperti ini. Seharusnya keadilan bisa diberikan bagi seluruh rakyat. ~~Atau~~ Pemikiran orang-orang juga sudah terlanjur salah. Tidak seharusnya generasi muda daerah tersisih dari persaingan. Kita harus bisa ~~men~~ merubah pikiran kita tentang hal itu! Ayo ~~meju~~ Indonesia maju bersama!

Additional writing space on back page.